Tiene la palabra la señora Edila Lorena Saavedra.

 Preocupación en vecinos por desbordes de la red de saneamiento en las calles Nicaragua y Haití

EDILA LORENA SAAVEDRA. Gracias, señora Presidenta. Buenas noches a todos y todas.

(Se muestran fotos).

Como primer tema, quiero referirme a algunos planteos que me han hecho llegar vecinos del barrio Picada de las Tunas, que viven en la intersección de las calles Nicaragua y Haití. Están molestos ante reiterados desbordes de la red de saneamiento frente a la puerta de sus casas, situación que se mantuvo durante días, con mucho olor y con el riesgo sanitario que ello implica.

Se realizaron las denuncias correspondientes ante OSE también se habló con el Director General de Gestión Ambiental v Salud. Lo que más genera preocupación es que el camión que desobstruye la red no siempre se encuentra a disposición en departamento para los vecinos y vecinas de San José, lo que hace que no surja una pronta respuesta ante las situaciones que se dan en los distintos puntos de la ciudad.

Por otro lado, los desbordes se siguen dando porque se detectó que hay escombros dentro de la propia red y no se han sacado. Por eso los desbordes también suceden en la intersección de las calles 25 de Mayo y 25 de Agosto con cierta periodicidad, donde también los vecinos se quejan de la demora en la solución.

Se llama continuamente a OSE, se dan números de trámite a través de sus líneas de contacto, pero la percepción de los vecinos es que solo se soluciona si se llama de forma directa a determinadas autoridades y no por el propio seguimiento del trámite.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Directorio de OSE y a la Oficina Departamental de OSE en San José para saber la disponibilidad del camión que desobstruye la red, que generalmente se encuentra en Colonia; a la Comisión de Higiene, Salud y Medio Ambiente de la Corporación y a la prensa.

Medalla de Plata para deportistas de nuestro departamento en los Juegos Mundiales de Olimpíadas Especiales

En segundo orden, señora Presidenta, y reiterando lo mencionado por la Presidenta de la Junta Departamental, saludamos al

equipo celeste de la categoría 3x3, dirigido por baloncesto entrenador Ruben Suárez. de Libertad. integrado por las libertenses Dahiana Maharú y Lucía Ferraro y por Carmen Castelucci de Ciudad del Plata, quienes obtuvieron medalla plata la de en las olimpiadas especiales; vayan nuestras felicitaciones para ellas.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a las deportistas mencionadas y a su entrenador, y a la prensa.

◆ Día Internacional en Apoyo a las Víctimas de la Tortura

Como tercer punto, señora Presidenta, quiero recordar que hoy, 26 de junio, se conmemora el Día Internacional en Apoyo de las Víctimas de la Tortura, como crimen prohibido, obviamente, lo que, además, sucede en el marco de los cincuenta años del golpe de Estado, hecho tremendo que no puede ser negado y ocultado. Todos y todas decimos: ¡nunca más!

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la prensa.

Era cuanto quería manifestar, señora Presidenta. Muchas gracias.

SEÑORA PRESIDENTA. Secretaría dará los trámites solicitados.